



Goya Ciudad

# PRENSA

## MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Miércoles 24 de Diciembre de 2025 N.º 2332



### EL ESPÍRITU NAVIDEÑO TRANSMITIDO FAMILIARMENTE

En este tiempo de preparación para celebrar la Navidad, el nacimiento del Niño Dios, es sorprendente encontrar historias contadas y vividas por diferentes generaciones.

**Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.**

## 24 de Diciembre

1821 – La provincia de Buenos Aires suprime los Cabildos y establece Juzgados de Primera Instancia y de Paz, y oficinas de policía

1962 – Se suprime definitivamente el servicio de tranvías en Buenos Aires.

2001 – Adolfo Rodríguez Saá asume como presidente interino de la Nación, reemplazando a Ramón Puerta

2002 – Fallece la actriz y cantante Tita Merello



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos



# Goya Ciudad

## Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Direciprensagoya@gmail.com](mailto:Direciprensagoya@gmail.com)

Facebook: [Municipalidad de Goya](#)

Teléfono: 03777-432673 – Colón 608 1º piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

## EL ESPÍRITU NAVIDEÑO TRANSMITIDO FAMILIARMENTE

En este tiempo de preparación para celebrar la Navidad, el nacimiento del Niño Dios, es sorprendente encontrar historias contadas y vividas por diferentes generaciones.



Es el caso de la familia Dambrossio, Cristina Montero y Paulo Dambrossio que como legado familiar traen desde su Misiones natal, la celebración del espíritu navideño, con una decoración, ambientación con todos los elementos, figuras, personajes que recrean la navidad.

Su domicilio en estas fechas se convierte en una "Gran Galería Navideña", que remonta a la recreación de cualquier "película" o "serie" que se emiten en esta época del año

Cristina y Paulo abrieron las puertas de su casa para hacer una recorrida por este espacio constituido por piezas en su mayoría artesanales, (vale mencionar Cristina es artesana), muchas de ellas recopiladas, rescatadas del baúl de familiares y amigos que generosamente han sabido entregar para la decoración mencionada.

Desde el ingreso mismo de la residencia, la ambientación se compone de una formidable colección de pesebres, de arbolitos de navidad,

(pinos) los personajes de la fecha (Papa Noel, duendes, ángeles), que invita a "experimentar" la navidad.

En la visita guiada por la familia Dambrossio, contaron que esta "tradición" es algo que traen de su provincia, de Misiones, algo "natural en nuestra tierra, de poder adornar y celebrar el "espíritu navideño" esperar con la familia, amigos la llegada de la Buena Nueva, el nacimiento de Jesús". Si bien no está habilitado para el público los dueños de casa no dejaron pasar la oportunidad para contar: "Nosotros esto lo vivimos de la experiencia de Capioví, (Misiones), conocido como el "pueblo más navideño", otra de las localidades recordadas por estos interlocutores ha sido Leandro N Alem: "que celebra la Fiesta Nacional de la Navidad con fe, cultura y turismo,- destacando la convivencia religiosa y la profunda espiritualidad-, con pesebres vivientes y eventos que se extienden por todo diciembre."

Antes de concluir con el recorrido por esa "galería navideña" un detalle de la ambientación, en todos los pesebres colocados, estaban todas

las "figuras", "personajes" vale decir, el establo (pesebre) María, José, los pastores, animales, pero sin el niño, hecho que requirió la intervención de Cristina Montero, para explicar: "A las 00:00 la Navidad es la celebración del Nacimiento del Niño Jesús, es el momento antes de festejar, celebrar con la familia, amigos de colocar la figura "del niño Dios" para recibir con alegría el mensaje de Amor, de Paz, en definitiva la Navidad"

---

**RESPUESTA INMEDIATA DEL GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE CORRIENTES**

## **EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA EXPLICA LOS TRABAJOS DE LA DPEC**

En la mañana del miércoles el Intendente Mariano Hormaechea en declaraciones a la radio AM local dio precisiones sobre los trabajos en la instalación de un nuevo equipo de 30 Megavatios que sufrió una avería el pasado fin de semana, la comunicación telefónica sirvió asimismo para hacer un repaso de las actividades de este año, reconocer la confianza de los vecinos, el desempeño de los agentes municipales, los desafíos hacia adelante y dejar un mensaje por la celebración de la Navidad, especialmente a las familias de la zona rural



**AVERÍA DEL TRANSFORMADOR**

En el contacto con la radio local, el Intendente precisó: "El fin de semana como consecuencia de las intensas precipitaciones y fuerte tormenta afectó a un transformador en la zona suroeste de la ciudad, un equipo de gran magnitud que abastece a gran parte de la ciudad, ocasionando inconvenientes en la distribución de la energía eléctrica, esto nos llevó a tomar contacto de manera inmediata con el Gobernador de la provincia, Juan Pablo Valdés."

"Nos pusimos a trabajar en ese sentido con la DPEC Goya, -contó- el lunes nos trasladamos a la Capital Correntina donde nos contactamos con el nuevo Interventor de la Dirección de Energía Pablo Cuenca, por el daño provocado requería el cambio del transformador, el Gobierno Provincial dispuso el

Dejando los buenos augurios, los deseos de una Feliz Noche Buena y Bendecida Navidad, la familia Dambrossio agradeció la visita, extendiendo el saludo a toda la comunidad.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

reemplazo del equipamiento, de la misma magnitud para solucionar los inconvenientes en la ciudad."

El jefe comunal indicó: "El martes a la noche arribó el transformador, este día (miércoles), dieron inicios a los trabajos que lleva su tiempo, se están desarrollando las acciones requiere desinstalar el que estaba y poder instalar el nuevo, la idea es dejar instalado en la fecha, para normalizar durante esta semana, no obstante, la DPEC busca llevar la alternativa de proveer la luz a ese sector de la ciudad, más afectada."

"Sabemos que se agrega el tema de las altas temperaturas, pero estamos encaminados para resolver este tema." Comentó

En los detalles sobre la reinstalación del nuevo transformador, sostuvo: "Es un transformador de gran magnitud, para su traslado se tuvo que tomar todas las previsiones, ahora viene la etapa de bajar ese equipo, instalarlo para ello está trabajando el personal de la Dirección de Energía de Goya para supervisar y dejar en las mejores condiciones para dejar en funcionamiento y dar la solución a esta problemática."

## MAYOR FUERZA PARA EL 2026

En el diálogo periodístico, el Primero Mandatario local, sintetizó: "Nosotros estamos finalizando un año importantísimo cumpliendo con los objetivos trazados, hemos avanzado mucho reflejado en la ciudad con el trabajo en equipo con el Gobernador en la provincia, en Goya con los vecinos, las instituciones, los resultados están a la vista, esto nos lleva a tomar fuerza para iniciar el 2026 con más fuerza, esa confianza se traduce en mayor responsabilidad, compromiso, contentos porque en todos los aspectos hemos cumplidos con los objetivos planteados."

## APROBACIÓN DEL PRESUPUESTO

"Un año que terminamos con un presupuesto aprobado por el HCD, en sintonía con la Provincia en decisiones conjunta, cumpliendo con la decisión de otorgar el Bono a los dependientes del municipio, cumplir con la política salarial, en ese mes todas las semanas el empleado municipal ha percibido su plus, aguinaldo, bono, haberes, eso acompaña a la realidad económica, queremos estar acompañando siempre al empleado municipal de allí esto de cumplir con esta meta en relación a la política salarial, con orden responsabilidad y la prudencia que el tiempo requiere." Afirmó

## CONFIANZA RECÍPROCA

El Intendente calificó de excelente la relación con los vecinos y las instituciones. Se ha dado una relación de confianza entre el vecino, las instituciones y el estado municipal, una construcción dada en el tiempo revalidada esta confianza la idea es poder abrir más los espacios de convocatoria, diálogos, nosotros ante diferentes situaciones demostramos esta inquietud de consensuar, analizar, debatir, debemos llegar a más espacios que no hemos alcanzado aún, estamos seguros que en esta nueva etapa que viene se consolida, esta relación para generar espacios y oportunidades para que la construcción sea más legítima, más sólida, se llega mejor a los

resultados, en definitiva trabajar juntos para una Goya mejor."

## TURISMO GENERADOR DE OPORTUNIDADES

"El camino para Goya es el turismo como generador de empleo, - remarcó- de movilización de la actividad económica, tenemos un gran potencial, debemos aprender, tenemos que trabajar con todos los sectores relacionados a esa actividad, las cámaras de turismo, prestadores de servicios, emprendedores, juntos debemos capacitarnos para lograr estos resultados, ahora se avecina una temporada de verano con diferentes atractivos Playa, Parque Acuático, los Carnavales a presentarse este domingo, los atractivos naturales, la ciudad con mucha historia, cultural debemos potenciarnos, trabajar con el sector empresario y el Gobierno de la Provincia para alcanzar las inversiones de ese sector, la Fiesta del Surubí es una gran posibilidad para ayudarnos a mostrar la ciudad, venimos bien enfocados."

## HISTORIA, CULTURA, IDENTIDAD

Mariano Hormaechea destacó el aporte de la cultura, la historia a nuestra identidad: Es importante saber nuestra historia, conocer de dónde venimos esto contribuirá a un mayor grado de compromiso porque sabemos quiénes somos, un paso más daremos con la edición del Libro de la Historia de Goya se viene articulando las acciones con Felipe Pigna y Cultura en Acción para documentar todos estos hechos que a lo mejor conocemos de manera parcial, esto consolidara nuestra identidad, creo que esto se dio en la ceremonia institucional de la primera radicación histórica de Goya, el 9 de noviembre."

## EMPLEADOS MUNICIPALES Y SOCIOS POLÍTICOS

En el final de la entrevista concedida a la AM Local el Intendente volvió a agradecer al equipo municipal, a los empleados municipales, a los integrantes del espacio político de Vamos Corrientes, en este balance,

para mirar hacia adelante, en esta fecha donde nos reunimos con nuestros afectos es el momento especial para dar los mejores augurios

"Con gran esfuerzo haremos las dos fiestas en el Predio Costa Surubi, para disfrutar de la noche con amigos, familias, disfrutemos de nuestro hermoso espacio después del brindis." Invitó a la celebración en el predio

#### MENSAJE A LA FAMILIA RURAL

En su saludo Mariano Hormaechea, dejó un especial mensaje a las familias de la zona rural: "Sabemos de la importancia del trabajo del vecino de la zona rural, para la ciudad, el deseo que pasen una Feliz Navidad, que puedan pasar en familia, sabemos que en esta fecha reciben la visita de aquellos que están radicados en distintos puntos del país, que disfruten de la ciudad y del encuentro que genera esta celebración, reitero una Feliz Navidad.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

#### FELIZ NAVIDAD



La Dirección de Prensa de la Municipalidad de Goya en la pausa

que implica celebrar la navidad, hace llegar el saludo a los colegas periodistas, comunicadores, responsables de medios y portales digitales, deseando que tengan una Feliz Navidad, anhelando un próspero Año Nuevo, con el compromiso de comunicar con claridad, con la verdad y respeto.

¡Feliz Navidad! Son los sinceros deseos de la Dirección de Prensa

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

#### 2<sup>a</sup> EDICIÓN DE LA CHAMAMECERA



Para el viernes 26 a las 22 horas, en el Predio del Tiro Federal la

#### PEÑA DE LA "RAÍZ"

"Raíz Chamamecera" invita a su segunda peña con la presentación del grupo correntino "Pura Sangre" una oportunidad para el encuentro de amigos y chamamé, con algunas sorpresas para esa noche peñera.

Las entradas están a la venta, se pueden reservar mesas, la modalidad cuatro entradas una mesa, se pueden adquirir o reservar al 3777-621759. Con un gran servicio de cantina, se invita al público a concurrir para pasar una noche genial, entre amigos y chamamé, el viernes 26 de diciembre desde las 22 horas, en el Tiro Federal.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

## FELICES FIESTAS

En la proximidad de la celebración de la navidad, las instituciones de la ciudad y los funcionarios del municipio hacen llegar sus mejores augurios



### SPORTIVO BENJAMÍN MATIENZO

La comisión directiva del Club señala: Desea Felices Fiestas, brindamos por los nuevos comienzos, nuevas oportunidades y un próspero Año Nuevo

### UNIDAD PENAL 8

Los Directivos, Jefes y Personal del Establecimiento Penitenciario Número 8, saludan cordialmente con motivo de las fiestas, deseándoles Paz, Bienestar y próspero Año Nuevo

### INTENDENTE DE CAROLINA

La Intendente de la Municipalidad de Carolina, Andrea Alarcón, en su saludo por las fiestas, manifiesta: Al cerrar un nuevo año que nos deja aprendizajes, encuentros y sueños por cumplir juntos, agradezco el esfuerzo, el compromiso y el acompañamiento de cada uno.

Que el nuevo año nos regale salud, trabajo y unión.

¡Felices Fiestas y Bendecido Año Nuevo!

¡Sigamos construyendo Futuro!

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

### Estación Transformadora Oeste:

## 80 POR CIENTO DE AVANCE EN LA INSTALACIÓN DEL NUEVO TRANSFO

Ya está en proceso el nuevo transformador de 15 megavatios que se trajo desde la capital provincial.



Este nuevo equipamiento fue gestionado por el intendente Mariano Hormaechea con el nuevo Interventor de la DPEC Pablo Cuenca, en la reunión mantenida el pasado lunes en la ciudad de Corrientes.

Recordemos que durante la tormenta del pasado fin de semana, dejó fuera de servicio el transformador instalado en la Estación Transformadora Oeste (Estación de Rebaje - paraje Soledad, en cercanías de Cementerio). Ante esta situación luego de notificado de la situación el gobernador Juan Pablo Valdés, dio indicaciones para la

instalación de un nuevo transformador, el que llegó en las últimas horas a nuestra ciudad, donde se procedió a la correspondiente instalación en la mencionada Estación, ya se lleva armado el 80 por ciento del equipo.

Los trabajos continuarán con personal y profesionales que viajaron desde Corrientes para llevar adelante el trabajo en forma conjunta con DPEC Goya.

Se prevé poder disponer para horas de la tarde del próximo 26 de diciembre, con los ensayos correspondientes, dejando en condiciones, poniéndolo en servicio al mencionado transformador de 15 mega, en la noche del viernes, madrugada del sábado.

Desde el pasado lunes, otros inconvenientes se produjeron por aperturas del distribuidor 13, en la zona sur, que ocasionó cortes

prolongados, problema originado desde la salida de la playa Diésel, en la fecha personal de DPEC reparó la falla del interruptor, lo que evitará las aperturas cada hora, como venían sucediendo. Se pueden producir otros tipos de averías en distintos Distribuidores, dada las condiciones de distribución de energía que se implementa por la salida de servicio del transformador de 30.

Esto motivó desde DPEC el pedido a TRANSNEA de subir un punto en el suministro para poder estabilizar las condiciones de suministro en la ciudad.

Otro sector de la ciudad con reiterados problemas, el sector oeste, barrio Medalla Milagrosa y zonas vecinas, producto de los

inconvenientes en el Distribuidor 22, que también necesita más tensión en el abastecimiento, tal como se requirió a TRANSNEA.

para poder brindar la autonomía necesaria a las subestaciones ubicadas en distintos sectores de la ciudad.

Este pedido también comprende a otras ciudades como Mercedes, que también requieren de un punto más por parte de la empresa de transporte de energía.

Además, se adelantó que para el 5 de enero estará disponible en fábrica el nuevo transformador de 30 MW.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

---

## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planreamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557

